

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA #636

Cuide su vehículo estacionándolo en lugares indicados

En 2017, el 98% de hurtos a motocicletas en Girón, se presentó debido al descuido de sus mismos dueños. Con la campaña 'en 2018 no regale su moto a los delincuentes' la Secretaría de Seguridad y Gestión del Riesgo junto con Policía Nacional, le advierten a los gironeses de esta modalidad de robo.

La actividad consistía en buscar motos mal estacionadas en zonas o vías públicas, tapan el vehículo con una caja de regalo y esperar a que su dueño llegara al sitio a buscarla.

Después de recibir una charla correctiva de los peligros a los que somete a su vehículo y la facilidad con la que puede ser robado, los ciudadanos entendían la gravedad del asunto y se llevaban en su experiencia vivida la lección de no volver a dejar su moto mal estacionada.

¡Construimos Tejido Social!

Febrero 9 de 2018